

# Für Christen geht es darum, das eigene Heim zu einem Zuhause zu machen

„Unsere Häuser“, so schrieb der hl. Josefmaria, „müssen ‚hell und fröhlich‘ sein. Offene Häuser, so dass viele Menschen an ihnen Anteil haben, auch solche, denen vielleicht die Wärme eines solchen Zuhause fehlt.“ So sollen die Zuhause der Assoziierten und der Supernumerarier sein, und so sollen auch die Zentren des Werkes sein, in denen die Numerarier leben.

15.11.2023

Zwei Beiträge erläutern, wie  
Mitglieder der Prälatur ihr Heim zu  
einem Zuhause machen können.

Das Zentrum zu einem Zuhause  
machen Teil I

Das Zentrum zu einem Zuhause  
machen Teil II

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/fuer-christen-geht-es-auch-  
darum-das-eigene-haus-zu-einem-  
zuhause-machen/](https://opusdei.org/de-at/article/fuer-christen-geht-es-auch-darum-das-eigene-haus-zu-einem-zuhause-machen/) (07.02.2026)